
Concluyó en Mar del 
Plata el primer simposio 
latinoamericano del Trigo. 

el dia 9 Diciembre 1979 
MAR DEL PLATA, Argentina, 8 de diciembre (UPI).—Jjue-

go de expresiones de preocupación por la posibilidad de hambre 
en el mundo, fue clausurado el primer Simposio L i t l a o n » 
ricano del Trigo, al que asistieron dejaciones d« Uruguay, 
Tert, México, Chile, Venezuela y Brasil 

La reunlóe se realizó ea eata balnearia dudad, a 400 
kilómetros al sureste de Buenos Aires. Al clausurar ayer las 
deliberaciones, el secretarlo de Agricultura y Ganadería de la 
Argentina, Jorge Zorreguieta, expresó «pie "tuces rafa* de 
alarma se están encendiendo en todos lo* continente» y foro* 
internacionales, con respecto al problema de la attmentacMa 
del mundo". 

Seflaló que en la Argentina no existe la menor duda aobre 
cuál es su papel en el mundo y agregó que, como país produc-
tor de alimentos, "está dispuesta a hacer frente a n res-
ponsabilidad". 

Tras expresar su creencia de que la integración de las 
economías de las naciones latinoamericanas es no sólo positiva 
t ino imprescindible para el desarrollo 4» loa pueblo», destacó 
tjue la Argentina "está haciendo ta posible parto poner al día 
cu infraestructura y convertirla én un elemento de producción 
que estamos decididos a obtener". 

El brasileño Louts Guitton, máxima autoridad del orga-
nismo comerdalizador del trigo en el Brasil, explicó que el 
comercio del cereal en su pal» está regulado en ra totalidad 
pev el Estado. 

Señaló que la producción de eata campaña, que ae espe-
raba fuera de uno» 5 millones de toneladas, ae redujo a ta 
mitad o menos, por factores ¿Hmátlcoa. 

En el acto Inaugural, «1 presidente de la Junta Nacional 
de Granos de la Argentina, David Lacróse, reveló que Brasil 
compró un millón de toneladas de trigo de la nueva coaecha 
y que la Unión Soviética está comprando una proporción simi-
lar, por lo que ae podía afirmar que loa do» países se llevan 
más del 50 por ciento del cupo de exportación, estimado en 
3 millones 500 mil toneladas. 

Per su parte, el venezolano Raafel Alonso manifestó que 
contrariamente a lo que ocurre en Brasil, en ra país el finteo 
cereal de comercialización totalmente libre es el trigo, con un 
mercado actual muy competitiva 

Precisó que el cereal que se importa es "trigo americano 
con 14 por ciento de proteína, principalmente, «I cual se 
mezcla con otras calidades del mismo origen, aclarando que 
en Venezuela existe una profunda preferencia hada el pan 
muy Mando y que por ello seria lechando al trigo argeatteaT. 


